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ASSOCIAZIONE 
IL CLAVICEMBALO VERDE

Venerdì 12 dicembre ore 21.00

CONCERTO DI NATALE
Chiesa di S. Luigi – Piazza San Luigi
Musiche di Corelli, Piazzola, Gardel, Schubert,
Mozart, Traditional Orchestra da Camera del-
l’Accademia Europea
Direttore Pasquale Corrado – Soprano Silvia
Spruzzola

CORO KOLBE

Concerto natalizio
Sabato 13 dicembre ore  21

NATALE IN MUSICA
Presso la Parrocchia dell’Immacolata e S. An-
tonio, viale Corsica 68

GRUPPO ALPINISTI 
FIOR D’ALPE

Mercoledì 17 dicembre ore 21.00

CONCERTO DI NATALE 
CANTI DI MONTAGNA
Teatro della 14°, via Oglio 18

ASSOCIAZIONE 
NOTE MUSICALI

Mercoledì 17 dicembre ore 15.00

MUSICA E CANZONI INDIMENTICABILI
Polo Ferrara, piazza Ferrara 2

ASSOCIAZIONE EOS

Venerdì 19 dicembre ore 21.00

CONCERTO DI NATALE
Gruppo Vocale Chanson d’Aube
Chiesa del Preziosissimo Sangue di Nostro Si-
gnore Gesù Cristo, Corso XXII Marzo, ang. via
Cipro

ASSOCIAZIONE MOSCOVA 

Venerdì 19 dicembre ore 21.00

EVENTO INAUGURALE
Teatro Silvestrianum via A. Maffei  29
Mostra di quadri, performance di musica dal
vivo e proiezione di cortometraggi.

ASSOCIAZIONE TEATRO2 
tel 346.3539977 – www.teatro2.it 

Sabato 20 dicembre ore 21.00

LA LEGGENDA DEL PIANISTA  
SULL’ OCEANO
di Daniele Camiciotti
liberamente ispirato al libro “ Novecento “ di
Alessandro Baricco
Teatro Arca - Corso XXII Marzo 23 

CENTRO CULTURALE INSIEME

Sabato 13 dicembre ore 21
Salone”Cristo Re” – Via dei Cinquecento 1a 

CON TUTT EL BEN CHE TE VOEURI
commedia brillante in 3 atti di L. Lunghi

Sabato 20 dicembre ore  21
Nel Santuario di S. Michele e S. Rita

CONCERTO DI NATALE
Schola cantorum S. Michele e S. Rita
Coro Polifonici GOGIS Alta Val Brembana

LA CASA DELLA POESIA
Palazzina Liberty – Largo Marinai d’Italia

Martedì 9 dicembre, ore 21 
SALVATORE QUASIMODO 
A QUARANT’ANNI DALLA SCOMPARSA 
a cura di Tomaso Kemeny 
Il figlio del poeta Premio Nobel, l’attore Ales-
sandro Quasimodo, leggerà poesie e proiette-
rà filmati a documentare momenti significati-
vi della vita. 

Martedì 16 dicembre, dalle 18 alle 23 
AVVENTURE DELLA BELLEZZA, 
PERCORSI E ILLUMINAZIONI 
Un evento non-stop in due tempi (ore 18, ore
21) a vent’anni dalla presentazione delle “19
Tesi per la vita della bellezza”, a cura di To-
maso Kemeny 
Verrà eseguito “Inno alle avventure della bel-
lezza” di Davide Anzaghi per il violoncello di
Andrea Favalessa.  Sarà offerto un rinfresco
(alle ore 20.30)

Giovedì 18 dicembre, ore 21 
ALCHIMIE SONORE 
Il maestro Antonio Ballista incrocerà passi mu-
sicali ai versi di Maurizio Cucchi, Milo De An-
gelis, Tomaso Kemeny, Vivian Lamarque,
Giancarlo Majorino, Roberto Mussapi e Anto-
nio Riccardi. 

CENTRO ARTISTICO 
CULTURALE MILANESE

Viale Lucania 18

Dal 13 al 30 dicembre
Mostra di pittura, scultura e ceramica di Arte
Sacra

NATALE CON L’ARTE
Inaugurazione: sabato 13 dicembre ore 16.00
Orari di apertura: festivi e prefestivi: 10.30-
12.30 e 15.00-18.30

GRUPPO ARTISTICO 
FORLANINI MONLUE’
Sala Concilio - Via Dalmazia 11 

Dal 14 al 20 dicembre
Mostra collettiva di  pittura dei soci del Gruppo

ARTE SACRA
Inaugurazione: domenica 14 dicembre ore 17 
Orari di apertura: domenica ore 9-13 e 15-18,
da lunedì a sabato 15-18.

ASS. AMICI 
DELLA CITTÀ DI VIZZINI

Sabato 27 dicembre nel pomeriggio
COMMEMORAZIONE IN RICORDO 
DEI 100 ANNI 
DAL TERREMOTO DI MESSINA
Concerto a cura della associazione il Mosaico
presso la Palazzina Liberty, Largo Marinai d’I-
talia

BIBLIOTECA RIONALE OGLIO
Via Oglio 18

Sabato 13 dicembre ore 16.00
“MATILDE”
Laboratorio di lettura e gioco teatrale

Sabato 20 dicembre ore 16.00
LETTURE SOTTO L’ALBERO
Lettura spettacolo a cura della Associazione
culturale SCALDAPENSIERI
Ingresso libero 

LE MARIONETTE 
DI GIANNI E COSETTA COLLA

Teatro della 14° - via Oglio 18 
tel 02 55211300

fino a lunedì 8 dicembre 
LO SCIMMIOTTINO COLOR ROSA
di Carlo Collodi
età consigliata: 3/10 anni

da sabato 13 dicembre a domenica 21 di-
cembre 
LA FRECCIA AZZURRA
di Gianni Rodari
età consigliata: 5/12 anni

scolastiche ore 10 - sabato e domenica ore
15.30 - lunedì riposo - 
www.teatrocolla.org -  info@teatrocolla.org

LIBRERIA 
NUOVA SCALDAPENSIERI

Via Don Bosco di fronte al n. 39
Tel 02 56816807 

www.nuovascaldapensieri.it 

Sabato 6 dicembre ore 16.30
ANIMATE LETTURE
Letture animate con l'attrice Barbara Eforo per
bambini a partire dai 4 anni - Incontro gratui-
to 

Sabato 13 dicembre ore 16.30
DIPINTI A PUNTINI
Laboratorio creativo dedicato ai Neoimpres-
sionisti con la dottoressa Angela Golia, per
bambini dai 6 ai 12 ; costo 5,00 euro 

Domenica 14 dicembre ore 17.00
MUTANDE CORAGGIOSE
presentazione del libro di Lorenzo Stanzione
Ed Erickson
Lettura animata per bambini dai 4 anni
Incontro gratuito 
Sabato 20 dicembre ore 16.30
LA VECCHIA DEL BOSCO
da una fiaba dei Grimm; laboratorio creativo
con l'artista Viviana Vitelli per bambini dai 5
anni
Incontro gratuito 

PER TUTTI GLI INCONTRI 
E' NECESSARIO PRENOTARSI

CIRCOLO 
FOTOGRAFICO MILANESE

Sono aperte le iscrizioni ai Corsi CFM
2008/09. La quota (che comprende l’iscrizio-
ne al CFM e al CRAL Comune di Milano) è di
145 € per un Corso, e di 180 € per entrambi i
Corsi.  I corsi si tengono presso il CRAL del
Comune di Milano, via Bezzecca 24.

Gli incontri del lunedì:
Lunedì 15 dicembre – ore 21

‘VI  VOLEVO  DIRE …’  
Presentazione e commenti dei portfolio parte-
cipanti alla prima tappa.

Lunedì 22 dicembre – ore 21

AUGURI  DI  BUON  NATALE  
E  BUON  ANNO
Tradizionale occasione per ritrovarci tutti in-
sieme in allegria, aiutati da panettone, torte, pa-
sticcini, salatini e bevande poco alcoliche.

I nostri indirizzi: www.milanofotografia.it -
cfm@milanofotografia.it 

SECOND-HAND STYLE
Via Friuli 61

CORSO TEORICO/PRATICO 
SUL VINTAGE
creando per ogni partecipante un look vintage
personalizzato!
Sabato 13 dicembre dalle 11 alle 13 e dalle
14.30 alle 17.30. Quota di partecipazione: eu-
ro 40. Per prenotazioni, inviare una mail al-
l’indirizzo: info@secondhandstyle.it o telefo-
nare dal martedì al sabato dalle 11 alle 19 al
numero 02 36552362. 

SPAZIO 5
Via Farsaglia 5 

Tel. 02.36.56.67.94 – 02.89.07.87.64
www.spaziocinque.org

3-10-17 dicembre

VINTAGE
Vendita di beneficenza di abbigliamento e ac-
cessori donna e bambino (autunno-Inverno)
dalle ore 11 alle ore 18.30 a “Spazio 5”. In col-
laborazione con “Il Velocifero”
Il ricavato sarà devoluto alla Fondazione Don
Carlo Costamagna Onlus (Casa Famiglia per
l’accoglienza di persone diversamente abili)

SPAZIO LATTUADA
via Lattuada 2 ang. v.le Montenero12  

tel. 0255012838

Fino al 24 dicembre

XMAS TEMPORARY
Un temporary shop unico nel suo genere, mul-
ti marca dove trovare più di 1000 oggetti per
gli acquisti natalizi, pronti per essere regalati.
Aperto tutti i giorni dalle 10.00 alle  20.00.  La
vendita avrà una finalità benefica, infatti il 10%
del ricavato delle vendite sarà devoluto in par-
ti uguali all’Associazione Donatori Sangue e
all’Asilo del Cane di Pioltello.

CCOORRSSII

EEVVEENNTTII

PPEERR  II  
BBAAMMBBIINNII

EEVVEENNTTII  
GGRRAATTUUIITTII



TEATRO SILVESTRIANUM
Via Maffei 29 – tel 02 5455615

www.teatrosilvestrianum.it

Sabato 13 dicembre 2008 ore 20.45
Coro Jubilant Gospel Girls
A JUBILANT CHRISTMAS
Concerto Gospel e Spiritual
diretto da Nicole Papa e Francesco Facconi

Ingresso: INTERO euro 10,00
RIDOTTO euro 8,00

PIM SPAZIO SCENICO
Via Tertulliano 68 – Tel. 02 54102612

info@pimspazioscenico.it
www.pimspazioscenico.it

Sabato 6 dicembre ore 21.00
DAVE BURRELL PLAYS HIS SONGS
FEAT. LEENA CONQUEST
Leena Conquest – voce e danza

Dave Burrell – pianoforte e composizioni
Monika Larsson – testi

19-20 dicembre ore 21
Teatro Officina Zerogrammi 
ZEROGRAMMI
Regia, coreografia ed interpretazione Stefano
Mazzotta ed Emanuele Sciannamea

Biglietto intero 13 Euro
Biglietto ridotto convenzionati 10 Euro
Biglietto under 18 e over 65 8 Euro
Tessera associativa 2 Euro

TEATRO 
FRANCO PARENTI

Via Pier Lombardo 14 
Tel 02 59995206

www.teatrofrancoparenti.com 

9/21 dicembre
“SIK SIK L'ARTEFICE MAGICO” 
di Eduardo De Filippo

"CLAUS PEYMANN” 
di Thomas Bernhard

diretti e interpretati da Carlo Cecchi
e con Angelica Ippolito, Roberto De France-
sco, Diego Sepe, Elia Schilton 
produzione Teatro Stabile delle Marche in col-
laborazione con Amat

TEATRO OSCAR
Via Lattanzio 58 – tel 02 36503740

www.tieffeteatro.it

fino al 14 dicembre 
FORMIDABILI QUEGLI ANNI
tratto dal testo omonimo di Mario Capanna
direzione artistica di Emilio Russo
con Giulio Casale

Orari: 
mart. giov. ven. sab. ore 21.00; 
merc. ore 19.30; dom. ore 17.00 

LIBRERIA
NUOVA SCALDAPENSIERI

Via Don Bosco di fronte al n. 39
Tel 02 56816807 

www.nuovascaldapensieri.it 

martedì 9 dicembre ore 20.30
Conferenza introduttiva alla mostra
SEURAT, SIGNAC 
E I NEOIMPRESSIONISTI
I paesaggi, le vedute urbane della Parigi di fi-
ne Ottocento e i ritratti raccontati attraverso i
dipinti di Georges Seurat e Paul Signac

domenica 14 dicembre  ore 16.30
Visita guidata alla mostra a Palazzo Reale

Per informazioni sui costi telefonare alla Li-
breria o visitare il sito.
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TTEEAATTRRII

D all’anno della sua na-
scita, il 2001, il Coro
Ban ha effettuato già

numerosi concerti nella nostra
zona; ora, dal mese di ottobre,
l'Associazione Polifonica Co-
ro Ban ha trovato “casa” per le
sue prove presso la parrocchia
di Sant' Eugenio in via del
Turchino. Qui i coristi si ri-
trovano tutti i martedì dalle
21.30 alle 23.30. Scopo del-
l’Associazione Polifonica Co-
ro Ban è diffondere attraverso
concerti, rassegne ed incontri,
la musica polifonica corale. 
Attualmente  è formato da 4

sezioni - bassi tenori contralti
e soprani - con un totale di 13
coristi, non professionisti; al-
la direzione del Coro,  il M°
Luca Colombo, laureato in Di-
rezione di coro al Conservato-
rio di Milano G. Verdi con il
maestro D. Zingaro, e con la
specializzazione in polifonie
rinascimentali alla Scuola Ci-
vica di Milano sotto la guida
del maestro Diego Fratelli. 
Fra i concerti nella nostra zo-
na, citiamo la partecipazione
alla rassegna I Venerdì di Qua-
resima, un appuntamento fis-
so annuale presso la Chiesa

degli Angeli Custodi di via
Colletta; un Concerto al Tea-
tro della XIV di via Oglio nel
2004 e, nel 2006, un  Concer-
to presso la Chiesa della Me-
daglia Miracolosa di via Ros-
selli.
Previsto nella prossima pri-
mavera un concerto presso la
parrocchia di Sant’Eugenio.
Per completare il coro, l’As-
sociazione cerca coristi per
la sezione Bassi.
Chi fosse interessato, può scri-
vere all’indirizzo mail polifo-
nica_coroban@libero.it  per
intervenire a una prova.

Il Coro Ban 

Nuovo ap-
puntamen-
to mensile

alla Palazzina Li-
berty per i concerti
dell’Associazione
Cantosospeso: da
novembre a giugno 2008, la terza domenica di
ogni mese, alle ore 17, si terranno otto concerti
a tema, con la collaborazione e accompagna-
mento di vari ensembles, strumentisti, percus-
sionisti e solisti per un percorso musicale di
grande suggestione.
I temi sono i grandi temi che hanno affascina-
to generazioni di giovani. Il sogno e la spe-
ranza di un domani migliore nel primo con-
certo che si è tenuto lo scorso 16 novembre, la
grande musica della tradizione ebraica a di-
cembre,. una grande opera contemporanea su
un problema di sopravvivenza per tanti popo-
li, l'acqua, a gennaio, e così via.
Il Coro Cantosospeso è stato creato nel 1987
con l’obiettivo di sviluppare e proporre al pub-
blico il repertorio vocale della musica latino
americana, afro-americana e africana, ed oggi
rappresenta una delle realtà più brillanti e vi-
vaci nel panorama della musica vocale italia-
na. Dalla sua creazione ad oggi ha realizzato
più di cinquecento concerti in tutta Europa. 

Il Coro è attualmen-
te composto da 50
elementi. Direttore e
fondatore è il Mae-
stro italo-brasiliano
Martinho Lutero.

Il prossimo concerto:
Domenica 21 Dicembre 
ore 17.00
“GERUSALEMME”
Omaggio a Daniel Barenboim
L. Bernstein, G. Menotti, Canti tradizionali

Coro Cantosospeso

Il prossimo numero di 

esce 
lʼ8 gennaio 2009
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Borio Mangiarotti s.r.l.
vende in

via Dossi angolo via Cena Milano

� Esclusivi appartamenti di varie metrature con finiture e materiali 
di pregio, soluzioni interne personalizzabili.
L’immobile garantisce benessere e qualità di vita oltre che massimi 
livelli di risparmio energetico. 
� Alta efficienza energetica
� Basso impatto ambientale
� Impiantistica all’avanguardia: caldaia a condensazione 

con contabilizzatori autonomi e pannelli solari
� Elevato isolamento acustico
� Predisposizione cablaggio.

� Box

� Unità commerciale indipendente di mq. 509

Le soluzioni impiantistiche e costruttive adottate nell'edificio

consentiranno di raggiungere valori di rendimento energetico

molto significativi collocandosi in "Classe A"

Per informazioni: 
Deim s.r.l.

Viale Gran Sasso n. 11 | Milano 
Tel. 02-20520102 | www.deim.it


